
Der Bebauungsplan Nr. 135 "Sportareal am Gesundbrunnen" erfuhr in Bezug auf verschiedene 

Flächen auf dem Areal des sogenannten „Sportlerdreiecks“ und auf der Südseite des Erdgas 

Sportparks (z.B. Parkplatz P3 am Läuferweg) bisher keine vollständige Umsetzung. 

Daher fragen wir die Stadtverwaltung: 

1. An welchen, bisher nicht umgesetzten Planungen im Rahmen des Stadionumbaus hält 

die Stadtverwaltung fest und welche dieser Vorhaben sollen kurz-, mittel- und langfristig 

eine Umsetzung erfahren? 

 

2. Sieht die Stadtverwaltung, insbesondere auf Grundlage der bisherigen Erfahrungen mit 

den Verkehrs- und Sicherheitskonzepten für Veranstaltungen im Erdgas Sportpark, die 

Notwendigkeit, die Zahl der Parkflächen auszuweiten? Wenn ja, in welcher Form? 

 

gez. Johannes Krause 

Vorsitzender 

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 


